

Un mystérieux objet observé à Ambridge, en Pennsylvanie



Le ciel nocturne a réservé une mystérieuse surprise aux habitants d'Ambridge, en Pennsylvanie, le 31 août 2023, à 23 h **objet énigmatique**, en forme de cylindre, se déplaçant silencieusement de nord en sud à travers le ciel pendant environ 50 secondes. Cette observation a été enregistrée sur le site Web du Centre national d'enregistrement des observations d'OVNI (NUFORC).

Le témoin, qui a préféré rester anonyme, a décrit l'objet comme "une ligne argentée ou grise, très haute dans le ciel et à peine visible." Contrairement à une étoile filante qui brille brièvement avant de disparaître, cet objet mystérieux se déplaçait à un rythme constant et régulier, sans émettre de lumière ou de son. Il est resté de la même couleur tout au long de son parcours, ne montrant aucun signe de variation.

Le témoin a également exclu la possibilité que l'objet puisse être un satellite, affirmant qu'il ne ressemblait en rien à ceux-ci, qui se manifestent généralement sous forme de petits points lumineux dans le ciel. Cette observation suscite des questions sur la nature de cet objet et sa possible origine.

Une explication possible qui a été avancée est la présence des satellites Starlink. Starlink, le projet d'Internet par satellite d'Elon Musk, a lancé des milliers de satellites en orbite terrestre basse pour fournir un accès Internet à large bande à des endroits éloignés du monde entier. Ces satellites sont généralement visibles dans le ciel nocturne et peuvent apparaître comme des chaînes de lumières se déplaçant à travers l'obscurité.

Cependant, l'observation de l'objet en forme de cylindre, tel que décrit par le témoin, ne correspond pas au comportement typique des satellites Starlink. La plupart des rapports sur ces satellites font état de chaînes lumineuses ou de points se déplaçant rapidement. La question de savoir si cet objet était réellement lié aux satellites Starlink reste donc en suspens.

Le mystère persiste quant à la nature exacte de cet objet non identifié dans le ciel d'Ambridge. Les observations d'OVNI suscitent souvent des débats et des spéculations, mais elles demeurent généralement sans réponse définitive.

Si vous avez également été témoin de cet événement étrange ou si vous avez des informations supplémentaires à ce sujet, nous vous encourageons à contacter le Centre national d'enregistrement des observations d'OVNI (NUFORC) pour partager votre témoignage. L'éénigme de cet objet dans le ciel d'Ambridge pourrait un jour trouver une réponse. En attendant, les mystères du cosmos continueront à captiver notre imagination.

Sources

- nuforc.org
-